

a las once de la mañana, en el aula de Anatomía de dicha Facultad.

El cuestionario de los cincuenta temas objeto del primer ejercicio estará a disposición del opositor con quince días de antelación al comienzo de los ejercicios en la Secretaría de dicho Centro.

Santiago de Compostela, 25 de marzo de 1971.—El Presidente del Tribunal, Ramón Varela Nuñez.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia de la Iglesia en América e Instituciones Canónicas Indianas» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir en propiedad una plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Historia de la Iglesia en América e Instituciones canónicas Indianas» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla, convocada por Orden ministerial de 11 de noviembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 25 de noviembre), para el comienzo de los ejercicios el día 11 de mayo próximo, a las diez de la mañana en la sala de Profesores de dicha Facultad.

El cuestionario se hará público con quince días de antelación al comienzo de los ejercicios y estará a disposición de los interesados en la Secretaría de la mencionada Facultad.

Sevilla, 27 de marzo de 1971.—El Presidente del Tribunal, José A. Calderón Quijano.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Albacete referente a la oposición para proveer la plaza de Médico Jefe del Servicio correspondiente a la especialidad de «Traumatología y Ortopedia».

a) Tribunal.—Por el órgano competente del Ministerio de la Gobernación ha sido designado el siguiente Tribunal para juzgar la oposición de referencia:

Presidente: Don Carlos Carbonell Antolí. Suplente: Don Francisco Gomar Guarner.

Vocales:

Grupo A) de la Relación Nacional de Examinadores.—Titular: Don Hipólito Duran Sacristan, Universidad de Madrid. Suplente: Don Felipe de la Cruz Caro, Facultad de Medicina de Cádiz.

Grupo B) de la Relación Nacional de Examinadores.—Titular: Don José María Comas Tarragona, Diputación Provincial de Jaén. Suplente: Don Enrique Ornilla Benito, Diputación Provincial de Vizcaya.

Grupo C) de la Relación Nacional de Examinadores.—Titular: Don A. Queipo de Llano y Buitron, Patronato Nacional Antituberculoso y Enfermedades del Tórax. Suplente: Don Vicente Bosch Olivés, Hospital «Santa Cruz y San Pablo».

Vocal designado a propuesta en terna de la Diputación.—Titular: Don Manuel Clavel Nolla, Diputación Provincial de Murcia. Suplente: Don Alvaro López Fernández, Patronato Nacional Antituberculoso.

Secretario: Don Martín Vega-Leal Delgado, Secretario general de la excelentísima Diputación Provincial de Albacete. Suplente: Don Juan Conde Illa, Oficial mayor, Letrado de la Diputación.

Los miembros del Tribunal podrán ser recusados por los aspirantes por las causas y en la forma prevista en la legislación vigente.

b) Celebración de la oposición.—Los ejercicios de la oposición se celebrarán en Murcia, capital del Distrito Universitario; la fecha, hora y lugar de comienzo de los ejercicios se determinará en su momento por el Presidente del Tribunal y se hará público en forma reglamentaria.

Albacete, 12 de abril de 1971.—El Presidente.—2.197-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Logroño referente a la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Jefe de Negociado por Concurso de Méritos entre Subjefes de Negociado de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 40, correspondiente al día 3 de abril del año en curso, se inserta convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Jefe de

Negociado por Concurso de Méritos entre Subjefes de Negociado de esta Diputación

La plaza de referencia está dotada con el grado retributivo 13, emolumento básico 73.260 pesetas anuales y los demás derechos establecidos reglamentariamente.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Logroño, 5 de abril de 1971.—El Presidente, Rufino Briones Matute.—2.139-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Tarragona referente a la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Jefe de Negociado y de una plaza de Jefe de Subnegociado, ambas de la Escala Técnico-Administrativa, mediante concurso restringido entre funcionarios de la Plantilla Provincial.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 52, de 4 de marzo actual, se publica la convocatoria para proveer mediante concurso restringido entre funcionarios de la Diputación, de una plaza de Jefe de Negociado y de una plaza de Jefe de Subnegociado, ambas de la Escala Técnico-Administrativa de la Plantilla Provincial, y en el «Boletín Oficial» de la provincia, número 64, del día 18 del corriente, la rectificación procedente de los errores sufridos en la publicación de la Tabla de Méritos.

El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», figurando los datos completos de la misma en los «Boletines Oficiales de la Provincia de Tarragona» antes citados.

Lo que se hace público para general conocimiento y el de aquellos a quienes pueda interesar.

Tarragona, 30 de marzo de 1971.—El Secretario, Rafael A. Arnanz Delgado. El Presidente, José Clúa Quiexalós.—2.191-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Tarragona por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos al concurso convocado preferentemente entre Secretarios de Administración Local de primera categoría, y subsidiariamente por oposición entre licenciados en Derecho o en Ciencias Políticas, para proveer la plaza de Oficial Mayor de esta Diputación.

Relación de aspirantes admitidos al concurso convocado preferentemente entre Secretarios de Administración Local de primera categoría, y subsidiariamente por oposición entre licenciados en Derecho o en Ciencias Políticas, para proveer la plaza de Oficial Mayor de esta excelentísima Diputación:

Del Cuerpo de Secretarios de primera categoría:

Don Francisco López Merino

o en Ciencias Políticas.

Don Francisco Bethencourt Toribio.

Don Juan Antonio Gómez de la Guerra.

Don Miguel Díez Figuerola.

Don José María Combalá Segura.

Don Mario Vladi Martín

Don Francisco Solé Aragonés.

Don Fidel López González.

Don Pedro Antonio de Mantaras y Ledo.

Lo que se hace público en este diario oficial para general conocimiento y en cumplimiento de las disposiciones legales vigentes.

Tarragona, 3 de abril de 1971.—El Secretario accidental.—Visto bueno: El Presidente.—2.190-E.

RESOLUCION de la Diputación Foral de Alava referente a la convocatoria para la provisión, mediante concurso libre, de la plaza vacante de Jefe administrativo del Organismo jurídico de esta Corporación.

El «Boletín Oficial» de la Provincia de Alava número 39, del día 1 de abril actual, publica las bases de la convocatoria para la provisión, mediante concurso libre, de la plaza vacante de Jefe administrativo del Organismo jurídico, dotada con los emolumentos correspondientes al grado retributivo 21 más dos pagas extraordinarias de una mensualidad cada una, quinquenios acumulativos y demás derechos inherentes al cargo, debiendo los aspirantes estar en posesión del título de Licenciado en Derecho.

El plazo de presentación de instancias terminará a los treinta días hábiles a contar de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público a los efectos reglamentarios pertinentes.

Vitoria, 2 de abril de 1971.—2.087-E.